

Sa fille Muriel **Casutt-Rothen**, son époux Alex
et ses enfants Mia et Fynn à Märstetten (TG)
Son frère jumeau Henri **Rothen** et son épouse Jacqueline à Froideville
Sa compagne Helena **Hebeisen** à Sapinhaut, commune de Saxon
ainsi que les familles parentes, alliées et les amis et amies
ont la grande tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Jean-Pierre ROTHEN

enlevé à leur tendre affection le 16 novembre 2018 à l'âge de 71 ans, après
de longues périodes de maladie et d'hospitalisation.

Un hommage sera rendu le 21 novembre 2018, dans l'intimité de la famille,
au Centre funéraire de Sion.

Un moment de souvenir et de partage sera organisé **le vendredi
30 novembre à 15 heures** au Caveau Corto, chemin du Four 9, 1091 Bourgen-Lavaux (Grandvaux). Chacune et chacun sont invités à prendre part à ce moment de convivialité dans une région que Jean-Pierre affectionnait dans sa jeunesse.

Des remerciements particuliers sont adressés aux médecins et aux infirmier-ères des soins intensifs de l'hôpital de Sion.

En mémoire de Jean-Pierre et de son amour pour les animaux, des dons peuvent être adressés à la Société de protection des animaux (**SPA Valais**), auprès de la Banque cantonale du Valais, compte n° 102.006.51.10: CH28 0076 5001 0200 6511 0.

Domicile de la famille: Henri Rothen, route de Villars-Tiercelin 4,
1055 **Froideville**.

*Un homme cruel avec les animaux,
ne peut pas être un homme bon.*
Gandhi

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.